

令和4年10月12日（水）

今日は、学園朝会を行いました。「いじめ撲滅標語」の優秀作品等を紹介し、「いじめ撲滅合同あいさつ運動」について確認しました。10月19日（水）から24日（月）まで、「いじめ撲滅合同あいさつ運動」を行いますので、通勤等で学校の前を通られる方は、児童生徒の挨拶に応じてやってください。

1年生が特別非常勤講師の先生に、リトミックの授業をしていただきました。児童は、先生のピアノに合わせて、色々な表現を楽しんでいました。

また、3年生が、栄養教諭の先生に来ていただき、食育の授業で、魚の栄養の秘密について、楽しく学習していました。

学園朝会を行いました



児童委員会のはじめの言葉



「いじめ撲滅標語」優秀作品の紹介



最優秀作品の紹介



児童委員会のおわりの言葉



1年生に楽しく遊んでもらうおもちゃを作る2年生



リトミックの授業を楽しく行う1年生



講師の先生が児童を楽しませてくれました



栄養教諭と「魚の栄養の秘密」を学習する3年生



魚と男の子になって劇化を行っていました



合奏の練習を行う4年生



理科で、雲の動きを観察する5年生



中学校からの乗り入れ授業で体育を行う6年生



走り高跳びの指導をしてもらいました

